

Tous les sports Badminton Le CEBA a trouvé ses maîtres à domicile

Le 10/11/08 à 05:40

Tags : [Sport](#) | [Tennis](#) |  [Commenter](#)  [Recommander](#)  [Envoyer](#)  [Garder](#)

Pour sa 15^e édition, le tournoi de badminton organisé par le Cercle de Badminton (CEBA) Strasbourg a été rebaptisé « BadXV ». « *Parce que c'est la 15^e, et que nous jouons dans le quartier des Quinze* », explique Laurent Tailfer, qui organise l'événement depuis dix ans. Samedi et dimanche, 170 sportifs se sont affrontés, dans un tournoi ouvert aux catégories A à D, et à des joueurs de 16 ans à 40 ans. Deux salles ont été mobilisées pour l'occasion, les gymnases Herrade, et Jeanne d'Arc, à Koenigshoffen. Particularité du tournoi, la possibilité d'être inscrit à la fois en simple, double et mixte, pour que chacun puisse jouer un maximum. « *Jouer sur les trois tableaux est parfois dur physiquement, notamment quand on doit jouer sept matches dans la journée* » explique Matthieu Serafini, vainqueur avec Lauriane Sladek du tableau mixte en catégorie C. Les deux partenaires signent d'ailleurs la seule victoire du CEBA Strasbourg dans ce tournoi, alors que le club alignait des joueurs dans six des 20 finales disputées.

La finale homme en double de la catégorie A est l'une des plus attendues, souvent spectaculaire. Jouée en dernier dimanche, elle a été l'occasion pour Mathieu Steinmetz et « Tom » Rangabrok, du Ceba, d'affronter Julien Killius et Julien Werny, de l'ASPTT Strasbourg. Menés lors du premier set, les joueurs du club organisateur ont longtemps gardé l'avantage dans le second, avant de lâcher prise. Une défaite en deux sets, et une pointe de déception pour les joueurs. « *On est un peu frustrés, on s'est déjà mesuré à eux en poule, avec un résultat bien plus serré. Le match de poule aurait fait un beau match de finale* », raconte Matthieu Steinmetz.

Laurent Tailfer est satisfait. « *Cette année, nous avons eu un tableau A très fourni, et de qualité.* » Il se félicite aussi de l'organisation. « *Nous avons une bonne dynamique des bénévoles. Sur le tournoi, ils sont une quarantaine à avoir donné un coup de main.* »

Les Haut-Rhinois, eux, ne se sont pas déplacés en masse. Notons tout de même la belle 2^e place des frontalières du V3F Fiona Braun et Stéphanie Wiederkehr en double dames (série C).

Palmarès

SÉRIE A. SH : 1. Thomas Lafond (Jarville). 2. Frédéric Gillet (Etupes). SD : 1. Guenaëlle Gerbey (Etupes). 2. Marie Zieringer (ASPTT S). DH : 1. J. Killius/J. Werny (ASPTT S). 2. S. Rangabrok/M. Steinmetz (CEBA). DD : 1. G. Bergey/F. Leroy (Etupes/Strasbourg). 2. C. Streit/D. Tromp (ASL Roberstau). MX : 1. S. Plancon/L. Groult (Jarville) 2. F. Gillet/G. Bergey (Etupes)

SÉRIE B. SH : 1. Lionel Zieringer (ASPTT S). 2. Julien Jacquot (Jarville). SD : 1. Laertitia Groult (Jarville). 2. Saphie Kern (CEBA). DH : 1. S. Boucher/R. Nguyen (Etupes). 2. T. Cao/G. Malherbe (Mundolsheim/Musau). DD : 1. M. Berthelot/C. Renaud (ABC/ASCS). MX : 1. B. Level/B. Sava (Ostwald). 2. U. Gradt/E. Ngo (Lampertheim/ASPTT S)

SÉRIE C. SH : 1. Benjamin Seiler (Hautepierre). 2. Matthieu Bagard (CEBA). SD : 1. H. Fischer (ASPTT S) 2. Laura Dorn (CEBA). DH : 1. A. Berkat/L. Nguyen (Cheminots Strasbourg). 2. A. Scheibel/B. Seiler (Mundolsheim/Hautepierre). DD : 1. H. Fischer/J. Deloye (ASPTTS/Obernai). 2. F. Braun/S. Wiederkehr (V3F). Mx : 1. M. Serafini/L. Sladek (CEBA). 2. T. Filliol/M. Fabricius (Musau/ASPTTS).

SÉRIE D. SH : 1. Lam Nguyen (Cheminots Strasbourg). 2. Victor Molho (CEBA). SD : 1. Pauline Abel (ASPTT S). 2. Audrey Brotons (Obernai). DH : 1. T. Milair/S. Hayotte (Metz). 2. A. Bremond/F. Mohammadzadeh Babr (Mundolsheim). DD : 1. A. Brotons/C. Felder (Obernai). 2. A. Gervais/S. Caridade (Metz/Nancy). Mx : 1. F. Saidou/P. Abel (ASPTTS) 2. F. Kientzler/N. Palais (ASL Robertsau).